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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
in der Landeshauptstadt Magdeburg wurde vor einigen Jahren das Kunstwerk „Erdachse, M. 
1:1.000.000“ von Prof. Timm Ulrichs auf dem Willy-Brandt-Platz errichtet, welche die Gäste 
unserer Stadt bei ihrer Ankunft am Hauptbahnhof begrüßt. 
 
Zurzeit ist das Kunstwerk jedoch beschädigt, wie auf den beigefügten Bildern zu erkennen 
ist. Da dieses Kunstwerk zur Reihe „Kunst und Technik“ der Stadt Magdeburg gehört und 
somit ein touristisches Ziel ist, sollte auch der Zustand des Kunstwerkes vorzeigbar sein. 
 
Daher stelle ich Ihnen folgende Fragen: 
 

1. Ist der Stadtverwaltung der geschilderte Zustand bekannt?  
2. Welche Maßnahmen wird die Stadtverwaltung zur Beseitigung der 

Vandalismusschäden unternehmen? 
3. Welche Kosten werden für die vollständige Instandsetzung eingeschätzt?   

 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung, bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
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